
Reajuste sector público 2020:
Entregan  petitorio  al
gobierno
La  Mesa  del  Sector  Público  entregó  a  los  ministerios  de
Hacienda y Trabajo el pliego de peticiones correspondientes a
la negociación del periodo 2019-2020. Son 5 los puntos que
comprenden  sus  demandas  en  materias  laborales,  de  salud,
educación, previsional y económicas, fijando en un 7 % el
reajuste  remuneracional  solicitado  por  los  trabajadores
fiscales.

Así lo detalló la coordinadora de la Mesa del Sector, Ana
María Gutiérrez, detallando los principales lineamientos del
petitorio.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/EJES-1.m
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Ana María Gutiérrez reveló que la cifra del reajuste salarial
pretendida por los trabajadores del Sector Público es un 7 %
considerando el índice de precios al consumidor, así como la
situación económica actual del país.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/EJES-2.m
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En representación de la Confederación Nacional de la Salud
Municipal,  Confusam,  su  presidenta  Gabriela  Flores  destacó
este proceso de negociación como una instancia de unidad de
los 16 gremios que aglutinan a los trabajadores fiscales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/EJES-3.m
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El presidente de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales,
José Pérez Debelli, expresó que el respaldo de todo el Sector
Público en torno a sus demandas, obliga al gobierno a sentarse
de manera seria y concreta a la mesa de negociación.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/EJES-4.m
p3

 

El Secretario General de la Central Unitaria de Trabajadores,
Nolberto Díaz, valoró la permanencia del trabajo unitario, aún
frente al escenario de represión y amenazas constantes contra
los funcionarios públicos.
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Si  bien  en  un  principio  la  cifra  preliminar  que  los
funcionarios públicos entregarían a Hacienda era cercana a 8%,
en las últimas reuniones se acordó partir con una propuesta de
7%. Entre los trabajadores ya califican la negociación como
compleja, debido a que el escenario macroeconómico no jugará a
favor de las demandas de los funcionarios, quienes ya evalúan
futuras  movilizaciones  en  caso  de  no   ser  acogido  su
petitorio.

PLIEGO NEGOCIACION 2019. MSP
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Lo Que Hay Tras Cada Noticia
Miercoles 02 Octubre 2019

FUNCIÓN  VERMÚ:  “It  2  y  la
literatura en el cine”.
En  el  espacio  de  cine  del  Todo  por  la  tarde,  nuestros
panelistas e invitados comentan la reciente versión de la
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película de terror, basada en la novela homónima de Stephen
King.

POR LAS ANCHAS ALAMEDAS: “A
una  semana  de  la  acusación
constitucional  contra  la
Ministra Cubillos”.
En entrevista con el Diputado comunista Boris Barrera y el
Diputado  socialista  Juan  Quintana,  analizamos  los  puntos
contenidos en la acusación constitucional contra la ministra,
y los efectos de su gestión en el avance de la nueva ley de
Educación Pública.

Recurso  de  profesora  Ojeda
contra AFP pone en discusión
aspirar  a  verdadero  sistema
de  pensiones  sin  lucro
sostiene Marcos Barraza
El exministro de Desarrollo Social, Marcos Barraza, afirmó que
el modelo de AFP condena a los adultos mayores a vivir en la
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pobreza, ya que los montos de pensiones están muy por debajo
del último salario.

Ante ese escenario, el dirigente del Partido Comunista y que
también ocupara el cargo de subsecretario de Previsión Social,
indicó  que  el  recurso  de  protección  presentado  por  la
profesora jubilada, María Ojeda, abre el debate respecto a la
verdadera propiedad de los ahorros, despertando preocupación
en los defensores del actual sistema.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/BARRAZA-
1.mp3

 

Según Barraza, el recurso presentado por María Ojeda viene a
revitalizar la discusión sobre un nuevo modelo previsional, ya
que el de AFP se funda en un decreto que permite el lucro de
las instituciones privadas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/BARRAZA-
2.mp3

 

A juicio del dirigente comunista, lo que se requiere es un
sistema  público  de  pensiones,  basado  en  parámetros  de
seguridad  social  que  garanticen  jubilaciones  cercanas  al
último salario.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/10/BARRAZA-
3.mp3

 

El ex ministro de Estado dijo esperar que el Congreso no
apruebe la reforma previsional del gobierno, pues viene a
profundizar la principal fuente de pobreza de los adultos
mayores
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En ese sentido, Marcos Barraza afirmó que el malestar social
fruto  de  la  crisis  previsional  que  golpea  al  país  debe
traducirse en un amplio movimiento social y político contra el
modelo de AFP.

Regionalistas  apoyarán
Acusación  Constitucional
contra ministra de Educación

En reunión de Directiva Ampliada FREVS, con presidentes
regionales y diputados militantes, los
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parlamentarios definieron su respaldo al libelo e hicieron
“una recomendación a los independientes para al menos no votar

en contra”.

Los  diputados  de  la  Federación  Regionalista  Verde  Social,
Alejandra  Sepúlveda,  Jaime  Mulet  y  Esteban  Velásquez,
anunciaron públicamente sus votos a favor de la Acusación
Constitucional  contra  la  ministra  de  Educación,  Marcela
Cubillos, que se discutirá mañana en la Cámara de Diputados. Y
asimismo, recomendaron a los parlamentarios independientes que
conforman dicho comité a sumarse. En la instancia, participó
también el diputado René Alinco (IND).

Tras la reunión, el diputado y presidente de la FREVS, Jaime
Mulet, señaló que “hoy día en esta Directiva Nacional Ampliada
con representantes de presidentes de todas las regiones del
país y los parlamentarios, hemos concluidos que los diputados
que  somos  militantes  de  la  Federación  Regionalista  Verde
Social, debemos votar esta acusación constitucional a favor.
De  la  misma  manera,  hemos  solicitado  a  los  diputados
independientes que trabajan con nosotros, que al menos no la
voten en contra”.

En este sentido, Mulet fue claro en señalar que “reconocemos
el  derecho  constitucional  que  tienen  los  diputados  y
diputadas,  tanto  militantes  como  independientes  para  el
ejercicio de sus funciones, pero hacemos esta recomendación
producto de lo que hemos escuchado desde las bases de nuestro
partido  y  que  nos  han  comunicado  nuestros  presidentes
regionales  en  esta  directiva  ampliada  de  hoy”.

Asimismo, el presidente Regionalista recalcó que “una de las
conclusiones importantes de esta Directiva Ampliada, fue que
así como los Regionalistas logramos hacer este esfuerzo para
que  la  Oposición  salga  fortalecida  en  este  proceso,  y  un
esfuerzo que reconocemos que no fue fácil, de la misma manera
le pedimos a los otros partidos de Oposición que ellos también
hagan un esfuerzo en otras materias”.



En esa línea, Mulet puntualizó que “nos interesa que así como
aunamos fuerzas frente a una Acusación Constitucional, también
los partidos que son capaces de liderar estas instancias, sean
capaces de – con la misma fuerza – presionar a sus senadores
para que en el Senado voten en contra el TPP-11, o para que se
aprueben las modificaciones al Código de Aguas que aprobó la
Cámara de Diputados en 2017 y que son tan importantes para
enfrentar la crisis del agua en nuestro país. Que otros hagan
un esfuerzo también para rechazar la Reforma Tributaria y
la Reforma Previsional tal como están planteadas hasta ahora
, y que aquellos que se dicen regionalistas en el Senado hagan
un esfuerzo también para tener una ley de rentas regionales,
para tener regiones y comunas con recursos”.

“Porque entendemos que este es un esfuerzo colectivo, y por
eso que con mucho respeto le hacemos también este llamado al
resto de los partidos del sector, para ir fortaleciendo una
Oposición con contenidos, donde los triunfos sean en beneficio
directo de la ciudadanía, del medioambiente, en definitiva de
todos y todas”, concluyó.

Acuerdo de la Directiva Nacional Ampliada FRVS

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/Whats
App-Audio-2019-09-30-at-15.55.33.mp4
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Advierten  sobre  alta
probabilidad de racionamiento
de agua potable para 2020
Patricio González, agroclimatólogo de la Universidad de Talca,
alertó sobre la alta probabilidad de un racionamiento de agua
potable para el próximo año, debido a la mega sequía que
afecta a la zona central del país acrecetado por lo que será
el fenómeno de “la niña”.

El profesional descartó que la escasez hídrica se revierta en
el  corto  plazo,  dada  la  permanencia  de  las  condiciones
climáticas actuales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/CLIMA-1.
mp3

 

El agroclimatólogo advirtió que la sequía podría mantenerse e
incluso profundizarse en 2020 y parte de 2021 si el fenómeno
de “la niña” aparece de aquí a diciembre como se espera.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/CLIMA-2.
mp3

 

En  ese  contexto,  Patricio  González  apuntó  a  un  posible
racionamiento del agua potable en la zona central, que podría
darse hacia septiembre de 2020 o finales de este año.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/CLIMA-3.
mp3

 

Según el agroclimatólogo de la Universidad de Talca, Patricio
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González, no se puede esperar un cambio sustantivo en las
lluvias de aquí a 2020. 

Cámara  aprueba  proyecto  que
busca  adelantar  en  10  años
cierre de las termoeléctricas
a carbón
El Plan de Descarbonización del gobierno contempla que esto se

lleve a cabo para 2040, sin embargo la iniciativa de los
diputados de la Federación Regionalista, plantea que “existe
la evidencia científica suficiente que permite avanzar más

eficientemente”.

Por 104 votos a favor, la Cámara de Diputados, aprobó hoy el
proyecto  de  acuerdo  de  los  diputados  de  la  Federación
Regionalista Verde Social, que solicita al Presidente de la
República, la reducción en 10 años del plazo para el cierre de
las  termoeléctricas  a  carbón  en  el  marco  del  Plan  de
Descarbonización, el que actualmente está fijado para 2040.

Al respecto, el principal autor de la iniciativa, diputado por
la Región de Atacama, Jaime Mulet, valoró la aprobación y
señaló que “hay estudios hechos por Chile Sustentable, que
preside Sara Larraín, que indican con cifras y datos reales
que es perfectamente posible adelantar la descarbonización al
año 2030, y reemplazar esa energía que no se va a producir con
carbón, por energías renovables no convencionales, más plantas
solares, por ejemplo, o energía eólica, etc. Es perfectamente
posible y además contribuye a que Chile ahorre emisiones de
gases de efecto invernadero lo que es muy importante, ahorre
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recursos  ya  que  no  tiene  que  comprar  carbón  y  como
consecuencia aporte a la descontaminación del planeta”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/WhatsApp
-Audio-2019-09-26-at-16-mp3cut.net_.m4a

 

“Por  eso  le  estamos  pidiendo  al  gobierno  que  adelante  el
cierre de las termoeléctricas a carbón en 10 años, porque
junto  al  estudio  antes  mencionado,  hoy  contamos  con  otro
realizado por la Universidad Católica sobre prevalencia de
algunas enfermedades graves en Tocopilla, Mejillones y Huasco
de nuestra región de Atacama, y que estableció que en estos
lugares que hay muchas termoeléctricas – solo en Huasco que
hay  5  –  los  habitantes  de  esas  ciudades  tienen  más
posibilidades  de  enfermarse  de  una  serie  de  enfermedades
malignas y mortales, por ende creo que con mayor razón y por
ser responsables con esos habitantes tenemos que acelerar la
descarbonización,  ya  que  es  absolutamente  claro  que  no
solamente producen gases con efecto invernadero que ayudan al
calentamiento global, sino que además dañan y están dañando la
salud de las personas de manera grave”.

Finalmente,  Mulet  criticó  el  Plan  de  Descarbonización  del
gobierno, pues éste “junto a las empresas han llegado a un
acuerdo para descarbonizar la matriz energética en 21 años
más, sin embargo dicho cierre de termoeléctricas a carbón es
más  bien  la  que  corresponde  por  la  depreciación  de  las
empresas, vale decir, cuando termine su vida útil, y no por
las  razones  verdaderamente  importantes,  y  es  por  eso  que
nosotros queremos que eso se adelante”, concluyó.

45.- Proyecto de acuerdo cierre termoeléctricas (1)
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Daniel Núñez y su llamado a
la reformar con suma urgencia
el actual Código de Aguas
El diputado por la Región de Coquimbo, Daniel Núñez, apuntó a
la urgencia de reformar el código de aguas, para redistribuir
la propiedad del recurso hídrico a favor de las provincias más
afectadas por la mega sequía.

El parlamentario del Partido Comunista añadió que el gobierno
debe diseñar políticas públicas que mitiguen los afectos de la
crisis climática que afecta al país y muy fuertemente a su
distrito.
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https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/NUÑEZ-1-
1.mp3

 

Según el diputado por Coquimbo, lo que buscan es asegurar que
parte del agua embalsada vaya en beneficio de las comunidades
agrícolas y pequeños agricultores de la zona.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/NUÑEZ-2-
1.mp3

 

Daniel Núñez valoró la creación de una planta desalinizadora
de propiedad del municipio de la Ligua, en el marco de las
innovadoras iniciativas que ha implementado el alcalde Rodrigo
Sánchez.

El congresista destacó que esta política comunal va a permitir
a la comunidad acceder a agua potable a muy bajo costo, a
diferencia de lo que propone el gobierno a favor del negocio
privado.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/09/NUÑEZ-3-
1.mp3

 

El diputado Daniel Núñez informó que están proponiendo un
financiamiento  especial  para  la  creación  de  plantas
desalinizadora a nivel comunal, a propósito del debate del
Presupuesto Nacional 2020.
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